



Montag, 18. September 2023

## **Michael Elsener lanciert Video «Das musst du wissen, bevor du wählst» zu den eidgenössischen Wahlen**

**Die Schweizerische Vereinigung für Sonnenenergie leistet einen weiteren politischen Beitrag für die diesjährigen Wahlen, indem sie mit Michael Elsener ein informatives Satire-Video veröfentlicht. Mit dem Ziel, einen Beitrag fürs Klima und die Energiewende bei den Wahlen zu leisten, wird aufgezeigt, wie man sich vor den Wahlen am besten bezüglich des Abstimmungsverhaltens der Politiker:innen informieren kann.**

Schon im August hat die SSES in Ihrer Zeitschrift "Erneuerbare Energien" darüber berichtet, wie sich die politische Landschaft laut dem Wahlbarometer des SRG verändern wird. Auch im September haben sich diese Tendenzen kaum verändert: Gewinner sind die SVP und die Mitte, während die SP auch leicht zulegt und die Grünen ganz klar verlieren. Die kommende Legislaturperiode ist für die Energiewende in unserem Land von entscheidender Bedeutung. Die politischen Gremien stehen vor wichtigen Weichenstellungen, die die Zukunft im Hinblick auf die Bewältigung der Klimakrise und den Ausstieg aus fossilen Energieträgern betreffen. Daher ist es von grosser Wichtigkeit, dass sich Mehrheiten bilden, die diese Ziele unterstützen, und dass die Personen gewählt werden, welche sich für Klimaschutz und erneuerbare Energien einsetzen.

Umwelt- und Klimathemen werden von den 18- bis 36-Jährigen als die größte politische Herausforderung wahrgenommen (45%). Diese Personen versuchen wir mit diesem Video zu erreichen, weswegen die SSES beschlossen hat, mit Michael Elsener ein Video zu produzieren.

Im Video zeigt der Satiriker Elsener auf, dass wir beim Wählen sehr vorsichtig sein müssen, insbesondere wenn wir fürs Klima wählen wollen. Denn: Nicht alle Parteien und Personen halten, was sie versprechen. So zeigt Elsener mit den Ergebnissen des Umweltratings exemplarisch auf, wie klimafreundlich die Politiker:innen in der letzten Legislatur gewählt haben. Auf humorvolle Weise ermutigt er dazu, Kandidierende unabhängig von ihrer Parteizugehörigkeit zu wählen, wenn sie sich für diese Ziele einsetzen.

### **Die SSES:**

In Reaktion auf die Energiekrise von 1973 wurde die Schweizerische Vereinigung für Sonnenenergie SSES am 11. Juni 1974 als privatrechtlicher Verein in Bern gegründet. Die SSES zählt rund 4500 Mitglieder und ist in 11 Regional- und Fachgruppen gesamtschweizerisch als Konsumentenorganisation im Bereich Solarenergie tätig. Die SSES ist Mitglied der Klima-Allianz und setzt sich für eine Schweiz 100% erneuerbar ein. Ihre Projekte umfassen Öffentlichkeits- und Informationsarbeiten, aber auch die Teilnahme am politischen Gestaltungsprozess und Projekte zur Förderung des Ausbaus der Solarenergie.

Weitere Informationen finden Sie auch auf unserer Webseite [www.sses.ch](http://www.sses.ch)

**Medienkontakt:** Alina Schönmann, Co-Geschäftsleiterin ad-interim, 079 864 41 38, [office@sses.ch](mailto:office@sses.ch)